



# RENCANA TINDAK LANJUT

## MONEV GPMP DAN GPMF

### UIN RADEN FATAH PALEMBANG

# TAHUN 2022




## UIN Raden Fatah Palembang

Jalan Prof. KH Zainal Abidin Fikri KM 3.5 Palembang (Kampus A)

Jalan Pangeran Ratu No 475 Kec. Jakabaring Palembang (Kampus B)

 <https://radenfatah.ac.id/>

 (0711)354668

 uinrafahpalembang

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, atas Berkat dan Rahmat-Nya Tindak Lanjut Monitoring dan Evaluasi Gugus Pengendalian Mutu Prodi (GPMP) dan Gugus Penjaminan Mutu Fakultas (GPMF) UIN Raden Fatah Palembang pada Tahun Akademik 2022/2023 dapat terselesaikan.

Tindak Lanjut Monitoring dan Evaluasi Tahun Akademik 2022/2023 ini disusun sebagai bahan evaluasi pelaksanaan pembelajaran dan tri dharma sesuai dengan standar yang telah ditetapkan berdasarkan Pedoman dan Monitoring Evaluasi yang disusun oleh Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) UIN Raden Fatah Palembang.

Ucapan terimakasih dan penghargaan atas jerih payah dan kesungguhannya kepada tim Gugus Pengendalian Mutu Prodi (GPMP) dan Gugus Penjaminan Mutu Fakultas (GPMF) UIN Raden Fatah Palembang dalam proses pelaksanaan Monev dan penyusunan laporan ini. Harapan kami, dengan adanya laporan monev ini. Dapat dijadikan acuan untuk evaluasi pelaksanaan pembelajaran pada Program Studi dan pelaksanaan tri dharma pada Fakultas di UIN Raden Fatah Palembang menjadi lebih baik, amin

Palembang, 21 September 2023  
Kapus Audit dan Pengendalian  
Mutu Akademik



Muhamad Afandi

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Umum

Sistem Penjaminan Mutu bagi sebuah perguruan tinggi pada era ini merupakan sebuah keharusan. Hal ini tertuang dalam Higher Education Long Term Strategy (HELTS) 2003 – 2010 yang menyebutkan: “Penjaminan mutu pendidikan tinggi di perguruan tinggi adalah proses penerapan dan pemenuhan standar mutu pengelolaan dan pendidikan tinggi secara konsisten dan berkelanjutan, sehingga stakeholder (mahasiswa, orang tua, dunia kerja, pemerintah, dosen, tenaga penunjang, serta pihak lain yang berkepentingan) memperoleh kepuasan. Muara dari Sistem Penjaminan Mutu adalah terwujudnya sistem tata kelola penyelenggaraan perguruan tinggi yang baik serta bermutu. Untuk itu sistem penjaminan mutu pada semua level termasuk sistem penjaminan mutu proses pembelajaran sangat mutlak untuk dilakukan.

Jika mengacu kepada pengertian mutu, istilah ini mengandung beberapa pengertian yaitu: 1) sesuai dengan harapan pelanggan, 2) sesuai dengan harapan pihak-pihak terkait, 3) sesuai dengan yang dijanjikan, 4) sesuai karakteristik produk dan pelayanan yang memenuhi persyaratan dan harapan. Untuk memenuhi harapan-harapan yang sesuai dengan pengertian mutu, tentunya wajib memiliki standar.

Agar pelaksanaan standar mutu tersebut berjalan dengan baik serta sesuai dengan waktu, perlu dilakukan monitoring dan evaluasi. Monitoring dan evaluasi merupakan sebuah siklus dalam meningkatkan mutu proses pembelajaran. Pada tahap pelaksanaan pembelajaran, tentunya akan ditemui hambatan baik internal maupun eksternal. Diharapkan dengan monev yang dilakukan, proses identifikasi awal atau early warning dapat dilakukan sekaligus memberikan masukan dan solusi demi perbaikan proses belajar mengajar di UIN Raden Fatah Palembang. Demikian pula dengan kegiatan penelitian dan pengabdian yang harus dijalankan oleh dosen dan mahasiswa.

Tim yang melaksanakan monev terdiri dari Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) yang bertugas memonitor pelaksanaan pada tingkat universitas, Gugus Penjaminan Mutu Fakultas (GPMF) melaksanakan kegiatan monitoring tingkat fakultas dan Gugus Pengendalian Mutu Prodi (GPMP) yang melaksanakan kegiatan monitoring tingkat prodi.

**BAB II**  
**MONITORING RINCIAN TINDAK LANJUT MONEV GPMP DAN GPMF**  
**TAHUN 2022**

	<b>KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA</b> <b>UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG</b> <b>LEMBAGA PENJAMINAN MUTU</b> Jalan Pangeran Ratu, 5 Ulu, Kecamatan Jakabaring Kota Palembang Gedung Kantor Pusat Administrasi Lantai 4 Website : <a href="https://lpm.radenfatah.ac.id">https://lpm.radenfatah.ac.id</a> Email : <a href="mailto:lpm_uin@radenfatah.ac.id">lpm_uin@radenfatah.ac.id</a>
FM-03/RTM/01	<b>MONITORING RENCANA TINDAK LANJUT (RTL) MONEV GPMP DAN GPMF</b>
	Hal Hal. 3 dari 4

**MONITORING RINCIAN TINDAK LANJUT MONEV GPMP DAN GPMF**  
**TAHUN 2022**

NO	LINGKUP RTL	*M	*MP	*BM	*MY	STATUS	Bukti Tindak Lanjut
1	Workshop penyusunan RPS	V				CLOSE	<a href="https://uinrf.id/0tDOh">https://uinrf.id/0tDOh</a> <a href="https://uinrf.id/liXRq">https://uinrf.id/liXRq</a> <a href="https://uinrf.id/Ghgdx">https://uinrf.id/Ghgdx</a> <a href="https://uinrf.id/QmBHk">https://uinrf.id/QmBHk</a>
2	Percepatan Guru Besar	V				CLOSE	<a href="https://uinrf.id/0YTNj">https://uinrf.id/0YTNj</a> <a href="https://rb.gy/2papu0">https://rb.gy/2papu0</a> <a href="https://uinrf.id/l2avn">https://uinrf.id/l2avn</a>
3	Studi lanjut S3 bagi dosen	V				CLOSE	<a href="https://uinrf.id/vtnUE">https://uinrf.id/vtnUE</a> <a href="https://uinrf.id/3VgSS">https://uinrf.id/3VgSS</a> <a href="https://uinrf.id/ptPAU">https://uinrf.id/ptPAU</a>
4	Pelatihan penulisan artikel ilmiah terpublikasi pada jurnal internasional bereputasi bagi dosen	V				CLOSE	<a href="https://uinrf.id/48hhX">https://uinrf.id/48hhX</a>
5	Melakukan riset kolaborasi antara dosen dan mahasiswa	V				CLOSE	<a href="https://uinrf.id/07exj">https://uinrf.id/07exj</a> <a href="https://uinrf.id/3wA3Q">https://uinrf.id/3wA3Q</a>

Berikan tanda centang jika:

- \* M : Memenuhi                      \* MP : Melampaui  
 \* BM : Belum Memenuhi          \* My : Menyimpang

Palembang, 21 September 2023

Pengendali RTL



Muhamad Afandi, M.Pd.I

Penanggung Jawab RTL



Dr. Syahril Jamil, M.Ag.

### **BAB III**

### **PENUTUP**

Demikian laporan pelaksanaan Tindak Lanjut Monitoring dan Evaluasi GPMP dan GMPF Tahun Akademik 2022/2023. Diharapkan bahwa pelaksanaan tindak lanjut dapat lebih berkualitas baik. Harapan kita semua agar temuan monev dapat segera ditindaklanjuti sesuai dengan waktu yang telah disepakati dan perbaikannya dapat menjadi hal yang berguna untuk pengembangan mutu universitas.


Di samping itu, diharapkan pula agar semua pihak yang berhubungan dengan aktivitas di tingkat universitas dapat menunjukkan partisipasinya pada pelaksanaan Tindak Lanjut Monitoring dan Evaluasi GPMP dan GMPF Tahun Akademik 2022/2023 ini adalah salah satu cara untuk melakukan introspeksi diri atau evaluasi diri dalam penyelenggaraan kehidupan kampus yang lebih baik.



## **UIN Raden Fatah Palembang**

Jalan Prof. KH Zainal Abidin Fikri KM 3.5 Palembang (Kampus A)  
Jalan Pangeran Ratu No 475 Kec. Jakabaring Palembang (Kampus B)

 <https://radenfatah.ac.id/>

 (0711)354668

 uinrafahpalembang